

Sujets de Recherche disponibles à l'UMONS

Titre (Français)	Evaluation de politiques climatiques
Title (English)	Assessment of climate policies

Informations administratives

Personne proposant le sujet /email	Frank Venmans frank.venmans@umons.ac.be
Service	Micro-économie
Faculté	Faculté Warocqué d'Economie et de Gestion
Institut	HumanOrg

Informations relatives au sujet proposé

Niveau de recherche	<input checked="" type="checkbox"/> Doctorat <input type="checkbox"/> Post-Doc
5 mots-clés (français)	Politique climatique, quotas d'émission, effets sur la compétitivité, prix du carbone, barrières aux investissements verts.
5 keywords (English)	Climate policy, emission trading, competitiveness effects, carbon price, barriers to green investments.
Bref descriptif (10-15 lignes) (français)	
Le doctorant évaluera une ou plusieurs politiques, comme par exemple le Système Communautaire d'Echange de Quotas d'Emission (EU ETS), les certificats verts pour l'énergie renouvelable, les normes d'émission des voitures, les accords volontaires dans l'industrie... Différentes dimensions des politiques peuvent être considérées : l'efficacité environnementale, l'efficacité économique, les effets de compétitivité, profits extraordinaire, effets sur l'inégalité, barrières à l'investissement, faisabilité institutionnelle et mise en conformité... L'étude sera essentiellement basée sur des méthodologies économétriques, possiblement soutenues par des interviews.	
Summary (10-15 lines) (English)	
The PhD candidate will assess one or several climate policies, such as the European Emission Trading Scheme (EU ETS), green certificates for renewable energy, emission standards in the car industry, voluntary agreements in the industry... Different dimensions of policy are to be evaluated: environmental effectiveness, cost-effectiveness, competitiveness effects, windfall profits, effects on income distribution, barriers to investments, institutional feasibility and compliance ... The study will be based primarily on quantitative methodologies, possibly complemented by qualitative methods.	